Excélsior Sección: Nacional

2023-06-29 02:40:06

316 cm2

Página: 6 \$19,292.76

1/2

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ HERNÁNDEZ

DENUNCIA A QUIEN MAL USE SU NOMBRE

Señala que su imagen es marca registrada; lleva 273 querellas contra quien ha puesto espectaculares con su nombre

POR ENRIQUE SÁNCHEZ Y DANIEL SÁNCHEZ DÓRAME

nacional@gimm.com.mx

EL DATO

Delito

∆dán

Augusto

Quienes

nombre de

incurren en

una violación

y por eso ha

presentado

denuncias.

HERMOSILLO, Son. — Adán Augusto López, aspirante a la candidatura presidencial de Morena en 2024, advirtió que ha presentado 273 denuncias ante las autoridades electorales en contra de quien resulte responsable por la instalación de anuncios espectaculares con su nombre.

En su gira por el estado de Sonora, que este miércoles recorrió pueblos originarios Yaquis, el puerto de Guaymas y Hermosillo, el exsecretario de Gobernación aseguró que su nombre e imagen es una marca registrada, por lo que aquellos que están poniendo espectaculares estarían infringiendo la Ley.

"Llevo 273 denuncias ante la autoridad electoral

por el uso indebido de mi nombre o imagen. No lo había dicho antes, pero tengo protección por derechos de autor en mi imagen, y mi nombre es una marca registrada. Aquellos que lo utilicen incurren en una violación y por eso he presentado una serie de denuncias formales. Cuando me entero de que hay un espectacular con mi nombre sin mi consentimiento, presento la denuncia correspondiente", expresó López Hernández.

Adán Augusto aprovechó su gira por el sur de Sonora para visitar los pueblos originarios Yaqui de Pótam y Bácum para reunirse con indígenas y autoridades tradicionales, de quienes

escuchó sus necesidades.

"Estuve en Bácum con autoridades tradicionales, es un lugar muy bonito y la gente me pidió que me detuviera, estuvimos platicando de las problemáticas que enfrentan", aseguró Adán Augusto.

Después encabezó un mitin en el puerto de Guaymas, donde se comprometió a presentar el informe de los gastos que ha realizado esta semana en sus visitas a los municipios y comunidades rurales de Sonora y Sinaloa.

Sobre ello, dijo que los recursos erogados son propios debido a que rechazó recibir los 5 millones de pesos que le aportaría el partido Morena.

El total, del 19 al 25 de junio, durante los cuales visitó ocho estados y 18 ciudades fue de 395 mil 683 pesos, desglosados de la siguiente manera: 85 mil 234 pesos en transporte aéreo, camioneta y combustible.

En la logística de los 18 eventos organizados (asambleas informativas) 293 mil 235 pesos, en promedio 16 mil por evento.

En cuanto a hospedaje informó el gasto de 13 mil 269 pesos (mil 885 pesos diarios).



Excélsior Sección: Nacional

2023-06-29 02:40:06

316 cm2

Página: 6 \$19,292.76

2/2



Foto: Especial

Adán Augusto López visitó los pueblos originarios Yaqui de Pótam y Bácum para reunirse con indígenas y autoridades tradicionales.

